



Boletín informativo JUNIO de 2024.

Estimados miembros de la comunidad educativa del Lycée Français de Valencia:

Entramos en el último mes de un año escolar, una vez más, muy rico en acciones y proyectos, cuyas últimas semanas confirman esta dinámica.

Orientation et examens :

Los exámenes terminales continúan en 1ère, Terminale y 3ème según el calendario comunicado y deseo mucho ánimo y el mejor éxito a todos nuestros alumnos en estas pruebas.

Los primeros resultados de Parcoursup son muy alentadores y nuestros alumnos de Terminale ya han recibido propuestas de admisión en las carreras selectivas deseadas.

La publicación de los resultados del Bachillerato está prevista para el 21 de junio, la del DNB el 28 de junio y la de las PCE el 19 de junio. Para más información sobre el calendario de acceso a la universidad pública española, [haga clic aquí](#).

Projet pédagogique et actions culturelles :

Los últimos intercambios escolares tienen lugar a principios de este mes de junio, en Lamballe para los alumnos de 2º, los de 4E están en Millau, los de 4A en París, los de 4C parten para Londres el 5 de junio antes de que los de 4B se dirijan a Madrid a finales de mes. El ilustrador Jean Bastide se reunirá con nuestros alumnos del club de cómics el 11 de junio. La exposición Arte y Juegos Olímpicos comenzará el 13 de junio en la sala de espera del auditorio. Los alumnos de CM1 visitarán el puerto de Valencia el 5 de junio. Los espectáculos de fin de año de todos los niveles de primaria comenzarán el 7 de junio.

Actions diverses et solidarité:

El liceo acogerá las mesas electorales de las elecciones europeas para los electores franceses el domingo 9 de junio. El festival de actividades extraescolares de la APA tendrá lugar el 7 de junio a partir de las 15:30 en el auditorio. El 14 de junio, por la noche, el grupo de teatro de la Sociedad Francesa de Beneficencia dará su representación anual. La "Comsolì" organizará una colecta de material escolar del 17 al 19 de junio. El miércoles 26 de junio se celebrará el mercado de libros, organizado por la APA, para facilitar la compra y venta de los libros de texto. El comité ecológico inaugurará su huerto el 25 de junio. Los alumnos de 3º organizarán su baile de fin de año el 13 de junio y la ceremonia de Graduación de los Terminales tendrá lugar el jueves 20 de junio. Finalmente, la fiesta de la música tendrá lugar el 21 de junio y nos complace contar con las actuaciones de todos nuestros músicos.

Por iniciativa de los alumnos del CVC, varios proyectos se concretarán en este mes de junio. Se organizará un baile para los alumnos de 3º. Se propondrá un torneo deportivo a los estudiantes de secundaria, que se llevará a cabo a finales de junio. Finalmente, nuestros alumnos leerán cuentos a los más pequeños durante el tiempo del almuerzo.

Finalmente, este año escolar terminará para todos nuestros alumnos el 27 de junio después de clases, siendo el viernes 28 de junio una jornada pedagógica.

Les deseo a todos y todas un muy bonito mes de junio.

Yann Calvet
Proviseur

